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ATA DA 16ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 15ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 29 DE MARÇO DE 2012 

DVD A15/2012 
 

Aos vinte e nove dias do mês de março de dois mil e doze, no próprio do Legislativo, no 
Centro Cívico, é realizada a DÉCIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA, da Quarta Sessão 
Legislativa, da Décima Quinta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José de 
Lima (Ailton Lima), Francisco Alberto (Alemão do Cruzado), Almir Roberto Cicote (Dr. 
Almir Cicote), Antonio Leite da Silva (Antonio Leite), Evilásio Santana Santos (Bahia) – 
Vice-Presidente, Claudio Malatesta (Claudio Malatesta), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Gilberto Wachtler (Gilberto Wachtler – do Primavera) – 3º Secretário, 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Israel Zekcer (Dr. Israel Zekcer), Jairo 
Bafile (Jairo Bafile – Jairinho), José Francisco de Araujo (José de Araujo) – Presidente, 
José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), José Ricardo Dias (Dr. José 
Ricardo), Jurandir Gallo (Jurandir Gallo), Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – 
Pinheirinho) – 2º Secretário, Marcelo Chehade (Dr. Marcelo Chehade) – 1º Secretário, 
Marcos Cortez (Marcos Cortez), Paulo Henrique Pinto Serra (Paulinho Serra), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano e Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), sob a 
presidência dos Vereadores José Francisco de Araujo (José de Araujo), Evilásio Santana 
Santos (Bahia), Israel Zekcer (Dr. Israel Zekcer) e Gilberto Wachtler (Gilberto Wachtler – 
do Primavera) e secretariada pelos Vereadores Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro 
– Pinheirinho), Gilberto Wachtler (Gilberto Wachtler – do Primavera) e Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira). Às quinze horas e trinta e quatro minutos, o Presidente José 
Francisco de Araujo (José de Araujo) declara aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, 
com a presença dos Vereadores Francisco Alberto (Alemão do Cruzado), Antonio Leite da 
Silva (Antonio Leite), Gilberto Wachtler (Gilberto Wachtler – do Primavera), Israel Zekcer 
(Dr. Israel Zekcer), Jairo Bafile (Jairo Bafile – Jairinho), José Francisco de Araujo (José de 
Araujo), Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho) e Tiago Nogueira (Tiago 
Nogueira). APROVADAS as Atas da 15ª Sessão Ordinária, realizada em 27 de março de 
2012; e da 4ª Sessão Solene, realizada em 21 de março de 2012. EXPEDIENTE 
EXTERNO: PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 163/07 (3009) Encaminha PL 
n. 14/12, que trata da criação de funções gratificadas vinculadas ao Departamento 
Administrativo e Financeiro do Serviço Municipal de Saneamento Ambiental de Santo 
André – SEMASA, a fim de adequar a estrutura da referida autarquia às suas 
necessidades [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E FINANÇAS]. MINISTÉRIO DO 
DESENVOLVIMENTO SOCIAL E COMBATE À FOME (3002) Informa liberação de 
recursos, Convênio n. 41/09, Programa de Aquisição de Alimentos – PAA [CIENTE. À 
DIRETORIA ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. 
MINISTÉRIO DA SAÚDE (2995 a 3001) Informa liberação de recursos financeiros 
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[CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. 
EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) 650/10 
(3065) Indicação para realizar benfeitorias na Rua Quatorze de Junho, altura dos números 
130 e 139; e sinalização de solo e instalação de rotatória no entroncamento das Ruas 
Onze de Junho, Primeiro de Maio e Dominicanos; 1835/09 (3066) Indicação para 
capinação e limpeza da viela localizada ao lado do n. 373 da Rua Tumiaru, Parque João 
Ramalho; 4219/09 (3067) Indicação para substituição de placas denominando as ruas do 
Bairro Vila Lucinda, por outras que informem o nome da rua, bairro e CEP; 500/12 (3100) 
Indicação para benfeitorias no terreno localizado entre a Rua da Maré e Rua da Brisa, Vila 
João Ramalho; 1289/11 (3101) Indicação para benfeitorias no terreno localizado na 
esquina da Rua João Pellozo e José Marcon, Jardim Alvorada [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. VEREADOR FRANCISCO ALBERTO (ALEMÃO DO 
CRUZADO) 636/09 (3081) Requerimento de informações sobre a concessão de licença 
ambiental em favor do Rodoanel; 636/09 (3082) Requerimento ao Governador do Estado 
de São Paulo para abertura de uma via de acesso do Rodoanel, no trecho que 
compreende o Recreio Clube de Campo [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. 
Pela ordem, o Vereador Evilásio Santana Santos (Bahia) invoca o art. 94, do Regimento 
Interno e diz que no início dessa gestão houve conversas acerca de projeto para remoção 
de árvores e plantio de menor porte, pois as que existem hoje vêm causando danos às 
calçadas, e em muitos casos, às residências. Dessa forma, propõe que se realize 
audiência pública na Casa para tratar desse assunto para que providências sejam 
tomadas, urgentemente, devido aos problemas que a população vem enfrentando ao ter 
que reconstruir os muros das suas casas. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. 
ALMIR CICOTE) 1502/09 (3043) Indicação para instalação de academia ao ar livre na 
Praça Brilho do Sol, Bairro Guaraciaba; 482/10 (3044) Indicação para tapar buracos em 
toda extensão das Ruas Ronald de Carvalho e Campos Negreiros, Condomínio 
Maracanã; 484/12 (3045) Indicação para limpeza na rede de esgoto e águas pluviais na 
Av. Guaianazes, entre a Rua Fernando Mascarenhas e Av. Pedro Américo, Bairro 
Homero Thon; 507/09 (3046) Indicação para colocação de redutor de velocidade em toda 
extensão da Av. Valentim Magalhães. VEREADOR ANTONIO LEITE DA SILVA 
(ANTONIO LEITE) 2019/09 (3076) Indicação para capinação e limpeza na Praça 
localizada entre as Ruas Itanhaém, Maranguape e Tupã, Parque João Ramalho; 177/11 
(3077) Indicação para recapeamento asfáltico em toda extensão das Ruas Itanhaém, 
Maranguape e Tupã, Parque João Ramalho; 1204/09 (3078) Indicação para implantação 
de sinalização horizontal e vertical na confluência das Ruas Frei Henrique de Coimbra 
com Jundiaí, Vila Santa Terezinha; 4275/09 (3079) Indicação para operação tapa-buracos 
em toda extensão da Rua Geraldo José de Almeida, Parque Gerassi; 494/12 (3080) 
Indicação para tapar buraco na calçada do Viaduto Acisa, sentido bairro, lado esquerdo, 
na confluência com a Rua Catequese, Centro. VEREADOR EVILÁSIO SANTANA 
SANTOS (BAHIA) 746/11 (3068) Indicação para remoção da árvore localizada na Av. 
Alfredo Maluf, em frente ao n. 629, Jardim Santo Antonio; 491/12 (3069) Indicação para 
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substituição de lâmpada queimada na Av. Alfredo Maluf, em frente ao n. 58, Jardim Santo 
Antonio; 492/12 (3070) Indicação para remoção da árvore localizada na Rua Olegário 
Mariano, 257, Jardim Utinga [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR 
CLAUDIO MALATESTA (CLAUDIO MALATESTA) 493/12 (3071) Indicação para limpeza 
do calhetão localizado na praça existente na Rua Cadiz, Bairro Jardim das Maravilhas; 
1109/09 (3072) Indicação para limpeza e capinação da praça localizada na Av. Carijós, 
próximo à Igreja Jesus Cristo Operário, Bairro Vila Linda; 1557/10 (3073) Indicação para 
limpeza e capinação e terreno localizado ao lado da Unidade de Saúde situado na Av. 
Carijós, Bairro Vila Linda; 1557/10 (3074) Indicação para providências referente a 
vazamento de esgoto oriundo da Unidade de Saúde Vila Linda, situada na Av. Carijós; 
1105/09 (3075) Indicação para colocação de tampa em galeria de esgoto existente na 
praça localizada na Av. Carijós, próxima à Igreja Jesus Cristo Operário, Bairro Vila Linda 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR APARECIDO DONIZETI 
PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) 2087/09 (3104) Indicação para substituição ou poda da 
árvore localizada na Rua Arujá, em frente ao n. 763, Vila Curuçá; 1874/09 (3105) 
Indicação para capinação e limpeza do terreno localizado na Rua Demétrio Ghirardelo, 
altura do n. 559, Jardim Las Vegas; 817/09 (3106) Indicação para remoção de árvore 
localizada na Rua Itabirito, em frente ao n. 45, Bairro Camilópolis; 501/12 (3107) 
Indicação para limpeza, desinsetização e desratização em uma vala existente na Rua 
Maria Bandeira Botan, altura do n. 06, Bairro Silveira; 502/12 (3108) Indicação para troca 
de árvore, por outra de porte menor, na Rua Tanganica, em frente ao n. 587, Parque 
Oratório. VEREADOR GILBERTO WACHTLER (GILBERTO WACHTLER – DO 
PRIMAVERA) 2142/10 (3038) Requerimento ao SEMASA para colocação de uma 
caçamba para uso coletivo dos moradores das Ruas Gasconha e Fontoura, Parque 
Capuava; 1507/09 (3039) Indicação para construção de escadão, rampa ou praça no 
terreno público existente entre as Ruas Mombaça e dos Cocais, Vila Luzita; 483/12 (3040) 
Indicação para que os ônibus fazem parada perto de hospitais e pronto-atendimentos 
sejam equipados com dispositivos sonoros ou luminosos informando ao passageiro 
interessado, um ponto antes, a chegada ao hospital ou PA; 417/09 (3041) Indicação para 
intensificar rondas da Guarda Municipal na Praça Elis Regina, situada entre as Ruas 
Normandia e Paquistão, Parque Capuava; 483/12 (3042) Indicação para que nas paradas 
de ônibus da cidade constem placas indicando a existência de hospitais públicos e pronto-
atendimento existentes nas proximidades. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA 
(TONINHO DE JESUS) 498/12 (3092) Indicação para remover entulhos e lixo depositados 
em frente ao n. 800 da Rua Evangelista de Souza, Parque Novo Oratório; 2319/09 (3093) 
Indicação para instalação de semáforo no cruzamento das Ruas Uruguai com Paulina 
Isabel de Queiros, Parque das Nações; 1987/10 (3094) Indicação para capinação, 
limpeza e remoção de lixo e entulhos em área localizada ao lado do n. 1020 da Rua 
Tarumã, Jardim Alzira; 1987/10 (3094) Indicação para capinação, limpeza e remoção de 
lixo e entulhos em área localizada ao lado do n. 1020 da Rua Tarumã, Jardim Alzira 
Franco; 1537/09 (3095) Indicação para capinação, limpeza e remoção de lixo e entulhos 
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em praça localizada no entroncamento da Rua Tordesilhas com a Rua Alemanha, Bairro 
Santa Terezinha; 499/12 (3096) Indicação para poda de árvores em toda extensão da 
Rua Novarra, Parque Capuava. VEREADOR ISRAEL ZEKCER (DR. ISRAEL ZEKCER) 
4370/09 (3027) Indicação para melhorias na Unidade de Saúde do Bairro Campestre; 
482/12 (3028) Indicação para que sejam separadas crianças de adultos e homens de 
mulheres no Pronto Atendimento Central; 2170/10 (3029) Requerimento ao Comandante 
do 10º Batalhão da Polícia Militar para rondas ostensivas na região da Vila Helena; 
728/10 (3030) Indicação para reposição de poste de energia na Praça Orfeu Scucugia, 
situada na Rua Marina, altura do n. 1010, Bairro Campestre; 1555/09 (3031) Indicação 
para melhorias na Unidade de Saúde da Família do Jardim Ana Maria [JUSTIFICADAS 
as proposituras pelo autor]. Pela ordem, o Vereador Israel Zekcer (Dr. Israel Zekcer) 
requer a retirada do PLCM 9/11, sendo deferida pelo Presidente. VEREADOR JAIRO 
BAFILE (JAIRO BAFILE – JAIRINHO) 646/09 (3022) Indicação para manutenção da 
Praça Maria de Sousa Cabral, localizada na Rua Cerquilho, em frente ao n. 206, Vila 
Clarice; 479/12 (3023) Indicação para manutenção no entorno dos poços de visita 
localizados na Av. Sapopemba com Rua Bahamas e Av. Sapopemba com Rua das 
Maravilhas, Jardim Utinga; 480/12 (3024) Indicação para intervenção em árvore na Rua 
Montenegro, 58, Parque Oratório; 481/12 (3025) Indicação para substituição da placa de 
denominação da Rua Nicola Dividino, Jardim Santo Antonio de Pádua. VEREADOR 
JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) 3350/09 (3026) Requerimento de 
informações acerca da instalação de semáforo da Av. Eng. Olavo Alysio, Av. Alfredo 
Maluf e Rua Japão, Jardim Santo Antonio. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ 
MONTORO FILHO – MONTORINHO) 490/12 (3063) Requerimento de informações sobre 
as providências tomadas pelo Poder Executivo com relação ao Ofício Circular CREF4/SP 
n. 117/11, do Conselho Regional de Educação Física do Estado de São Paulo, no qual 
orienta a Administração Municipal quanto aos critérios a serem observados na instalação 
de Academias para Terceira Idade (ATIS), ou tão somente academias ao ar livre, em 
nossa cidade; 1914/09 (3064) Indicação para tapar os buracos na Rua Itabira, Parque 
Jaçatuba [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR JOSÉ RICARDO 
DIAS (DR. JOSÉ RICARDO) 3245/09 (3088) Indicação para colocação de um redutor de 
velocidade em um trecho da Rua Ana Néri, no cruzamento com a Alameda México, Vila 
Metalúrgica; 496/12 (3089) Indicação para podar com urgência árvore na Rua Néri, altura 
do n. 423, Vila Metalúrgica; 496/12 (3089) Indicação para podar árvore na Rua Ana Néri. 
VEREADOR JURANDIR GALLO (JURANDIR GALLO) 1290/09 (3033) Indicação para 
limpeza dos córregos ao lado da Igreja e da Av. Bom Pastor, Jardim Bom Pastor; 2422/10 
(3034) Indicação para capinação da via e limpeza nos bueiros em toda a extensão da Rua 
Felício Pedroso, Jardim Bom Pastor; 2961/09 (3035) Indicação para manutenção na 
iluminação pública das vielas do Jardim Estela; 2961/09 (3036) Indicação para capinação 
e limpeza das vielas em ter as Ruas Carneiro de Campos e Evaristo de Morais, Jardim 
Estela; 1263/10 (3037) Indicação para fiscalização na Rua Xerentes, Jardim Estela, onde 
muito entulho de obras está sendo depositado nas calçadas. VEREADOR LUIZ CARLOS 
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PINHEIRO (LUIZ CARLOS PINHEIRO – PINHEIRINHO) 1599/11 (3014) Requerimento 
para enviar ofício à empresa Multipark Estacionamento, com a finalidade de que seja 
informado o nome completo e demais qualificações civis dos dois funcionários que 
testemunharam o roubo ocorrido no interior do estacionamento que abriga o prédio da 
SOSP – Secretaria de Obras e Serviços Públicos, bem como o porquê não foi noticiado o 
episódio à autoridade policial; 526/11 (3015) Indicação para dedetização e desratização 
no alojamento do Jardim Santo André; 478/12 (3016) Requerimento de cópia do laudo da 
Cetesb/SEMASA acerca da suspeita da contaminação por agentes químicos do terreno 
localizado na Av. Industrial, 780, Bairro Jardim; 1501/11 (3017) Requerimento de cópia 
dos processos de contrapartida para concessão de alvará de construção envolvendo a 
Prefeitura de Santo André e a empresa Horizon II, acerca do empreendimento 
comercial/residencial denominado Park House, tendo em vista que tal procedimento 
deveria ser apresentado de maneira lícita e oficial; 1599/11 (3018) Requerimento de cópia 
da degravação da filmagem feita pelas câmeras de monitoramento do estacionamento 
Multipark, no interior do prédio que abriga a SOSP – Secretaria de Obras e Serviços 
Públicos, ocorrido no dia 13 de junho de 2011, no horário compreendido entre às 10:00h e 
12:00h [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com exibição de vídeo]. VEREADOR 
MARCELO CHEHADE (DR. MARCELO CHEHADE) 497/12 (3090) Indicação para 
realizar operação tapa-buraco na Rua Anajás, altura do n. 25, Jardim do Estádio; 1794/09 
(3091) Indicação para realizar  operação tapa-buraco na Rua Bartira, altura do n. 310, Vila 
Curuçá. VEREADOR MARCOS CORTEZ (MARCOS CORTEZ) 51/12 (3083) Indicação 
para reparos no PV na Alameda Rouxinol, 145, Bairro Santa Maria; 2178/11 (3084) 
Indicação para instalação de rotatória no entroncamento das Ruas Andorinha, Lagoa de 
Abaeté e Praça Mandacaru, Bairro Santa Maria; 495/12 (3085) Indicação para retirada de 
uma árvore na Rua Constanti Castelani, 336, Jardim Rina; 4245/09 (3086) Indicação para 
tapar os buracos na Rua Hungria, entre os números 280 a 384, Parque das Nações; 
2210/09 (3087) Indicação para refazer a sinalização de solo na Rua Sete de Setembro 
com a Rua Manaus, Vila Assunção. VEREADOR PAULO HENRIQUE PINTO SERRA 
(PAULINHO SERRA) 485/12 (3048) Requerimento de informações acerca da contratação 
da empresa Casper Eventos e Animações; 676/09 (3049) Indicação para efetuar 
manutenção e melhorias da praça localizada na Rua Padre Carlos Porrini, altura do n. 37, 
Jardim Progresso; 486/12 (3050) Requerimento de informações acerca da contratação da 
empresa Comagna Brasil Comercial Ltda ME, no valor de R$893.899,68; 305/09 (3051) 
Requerimento para cópia do projeto original do Conjunto Habitacional Prestes Maia; 
1183/11 (3052) Indicação para recapeamento asfáltico da Rua Enrico Fermi, Vila 
Assunção [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR GERALDO 
APARECIDO JULIANO (SARGENTO JULIANO) 3721/09 (3053) Indicação para enviar à 
Câmara projeto de lei que dispõe sobre a condução gratuita nos transportes coletivos 
municipais aos atiradores do Tiro de Guerra de Santo André; 487/12 (3054) Indicação 
para poda da árvore existente na Rua Turiaçu, em frente ao n. 234, Bairro Vila Alice; 
488/12 (3055) Indicação para efetuar recapeamento asfáltico em toda extensão da Rua 
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Biblos, Jardim Santo André; 1231/09 (3056) Indicação para poda da árvore existente na 
Rua Andradina, em frente ao n. 167, Bairro Vila Príncipe de Gales; 307/09 (3057) 
Indicação para poda da árvore na Rua Espírito Santo, em frente ao n. 245, Bairro Cidade 
São Jorge. VEREADOR TIAGO NOGUEIRA (TIAGO NOGUEIRA) 489/12 (3058) 
Requerimento de informações sobre Termo de Parceria firmado entre a Prefeitura 
Municipal de Santo André e o Instituto Nacional Amigos do Brasil – INAB; 2260/10 (3059) 
Indicação para realizar operação tapa-buracos e recapeamento afáltico na Rua Nestor 
Pereira Leite, Jardim Santa Cristina; 3655/09 (3060) Indicação para efetuar operação 
tapa-buracos e recapeamento asfáltico na Rua Streiff, Jardim Las Vegas; 176/12 (3061) 
Indicação para desentupimento e limpeza de bueiro na Rua José Albanesi, Jardim Las 
Vegas; 1093/09 (3062) Indicação para revitalização com a manutenção do projeto original 
na Praça Rui Barbosa, Bairro Santa Terezinha [JUSTIFICADAS as proposituras pelo 
autor]. Após a leitura, as Indicações foram encaminhadas e os Requerimentos 
destinados para o final da Ordem do Dia. Pela ordem, o Vereador Tiago Nogueira (Tiago 
Nogueira) requerer a inversão da Tribuna Livre, tendo seu pedido aprovado pelo 
Plenário. Às 17h14min, passe-se à TRIBUNA LIVRE: O SR. MARIO AUGUSTO 
MATIELLO SIMÕES – Acerca da reforma da Praça Rui Barbosa, no Bairro Santa 
Terezinha, fala que fizeram abaixo-assinado para conversar com o Executivo sobre as 
intervenções que ocorreriam na referida praça, em seguida houve algumas reuniões na 
região e foi informado que haveria mudança no viário. Comenta necessidade de revitalizar 
a área e lembra que é preciso ter cuidado para que isso não traga problemas no trânsito 
do entorno. Salienta que o Padre não é favor da mudança, da maneira como está sendo 
feita. O SR. JOSÉ MÁRIO ZANARDO – Fala que há necessidade de reformar a praça, 
pois a mudança naquele local foi feita de forma equivocada. Em seguida fala que 
inúmeros atos de vandalismos podem ser observados naquela área e a comunidade 
carece urgente de uma revitalização no local. VEREADOR JOSÉ RICARDO DIAS (DR. 
JOSÉ RICARDO) – Registra que o projeto de mudança na praça é importantíssimo para 
trazer qualidade de vida para os moradores que voltarão a fazer uso daquele espaço e 
também haverá melhora na questão do trânsito, pois hoje quem anda por aquela praça e 
no seu entorno corre riscos dos mais variados, em função dos vândalos e também do 
tráfego intenso na área. VEREADOR PAULO HENRIQUE PINTO SERRA (PAULINHO 
SERRA) – Fala que há necessidade de corrigir o que foi feito, de forma equivocada, na 
gestão do então Prefeito Celso Daniel, naquela praça. Em seguida propõe que as 
lideranças e os Vereadores que estão atuando para a revitalização da praça e do entorno 
se unam para trazer mais ideias para implantar um projeto que atenda, a contento, todos 
os interessados. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILÁSIO SANTANA SANTOS 
(BAHIA). VEREADOR JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) – Fala que 
desde o Governo passado vem cobrando soluções para a praça, inclusive participou de 
comissão dos moradores de Santa Terezinha, juntamente com a Secretária de Obras e 
Serviços Públicos, à época, para revitalizar a área, pois a mudança naquele local foi feita 
de forma equivocada. Finaliza dizendo que é favorável que volte o traçado anterior da 
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praça, pois comerciantes e moradores perderam muito com a mudança. VEREADOR 
MARCELO CHEHADE (DR. MARCELO CHEHADE) – Registra que é contra a abertura 
de uma rua da forma como foi colocado inicialmente, uma vez que aquela região não tem 
muito trânsito. Em seguida diz acreditar que a revitalização da praça é o suficiente, com a 
instalação de academia ao ar livre para que a população de Santa Terezinha volte a 
frequentar o espaço. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. GILBERTO WACHTLER 
(GILBERTO WACHTLER – DO PRIMAVERA). VEREADOR EVILÁSIO SANTANA 
SANTOS (BAHIA) – Inicialmente discorda da fala do Vereador Marcelo, pois percebe no 
dia a dia que o trânsito naquela região é intenso. Em seguida fala que também é a favor 
da revitalização da praça e do seu entorno, pois a população vem sofrendo as 
conseqüências daquela obra feita de forma arbitrária. Finaliza dizendo que no próximo 
mandato vai lutar para que seja construído um hospital no 2º Subdistrito. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. EVILÁSIO SANTANA SANTOS (BAHIA). VEREADOR GILBERTO 
WACHTLER (GILBERTO WACHTLER – DO PRIMAVERA) – Fala que é consenso a 
revitalização da praça, pois a mudança ocorrida não foi de bom gosto. Em seguida espera 
que a mudança atenda os anseios da maioria dos moradores e possibilite aos que 
frequentam o local uma qualidade de vida melhor. VEREADOR TIAGO NOGUEIRA 
(TIAGO NOGUEIRA) – Fala que a fala de todos é no sentido de reformar a praça para 
inibir o tráfego de drogas e os atos ilícitos que se observa no local, mas acredita que a 
grande divergência é a questão do viário. Fala ainda que, no ano passado, foi pedido que 
houvesse audiência pública na Casa para discutir com todas as comunidades envolvidas 
qual a melhor solução para aquela região, e propõe que aconteça reunião na praça para 
ouvir todos os que têm interesse na revitalização. VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA 
(AILTON LIMA) – Fala que a mudança no viário não vai aumentar o fluxo de carros na 
região. Em seguida pede que seja exibido vídeo mostrando várias reuniões ocorridas na 
área e algumas com a presença do Prefeito Aidan, para tratar a mudança na praça. 
Finaliza parabenizando os moradores pelos anos de luta, pois agora as mudanças vão 
ocorrer. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) – Fala ser 
favorável à mudança no quadro existente e acredita ser necessário ouvir todos os 
interessados, independente de ser morador ou não, pois todos têm interesse que a 
situação melhore para quem transita ou frequenta aquela praça. VEREADOR JAIRO 
BAFILE (JAIRO BAFILE – JAIRINHO) – Fala que é importante ouvir todos os que têm 
interesse na revitalização da praça para aprovar o projeto que atenda, da melhor maneira 
possível, a população da região que faz uso do espaço proporcionando melhor qualidade 
de vida. Finaliza falando da necessidade também de analisar com cuidado a questão da 
mudança no trânsito. VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI 
PEREIRA) – Registra que foi contra, à época, pela forma arbitrária como foi transformada 
a praça, mas propõe que hoje tenha cuidado ao fazer as mudanças no trânsito da forma 
como vem se pensando, pois acredita que a ideia de passar a rua na porta da igreja trará 
problemas maiores para todos e acredita que o assunto carece de maior discussão. Em 
seguida diz que nas reuniões que aconteceram na região a comunidade não foi favorável 
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à mudança no viário e somente à abertura da praça de forma privativa. VEREADOR 
ANTONIO LEITE DA SILVA (ANTONIO LEITE) – Informa que participou de diversas 
reuniões para a reforma da praça em questão, no Governo anterior, e foi contra a 
mudança para o projeto atual, pois não acatou as decisões da comunidade. Em seguida 
fala ser favorável que haja mais diálogo para implantar projeto que atenda, a contento, 
todos os interessados. SUSPENSA A SESSÃO entre 18h25min, a pedido do Vereador 
Antonio Leite da Silva (Antonio Leite), para reunião dos Srs. Vereadores acerca da Ordem 
do Dia, sendo reaberta às e 18h57min, sob a Presidência do Sr. Israel Zekcer (Dr. Israel 
Zekcer). Às 18h58min, passa-se ao GRANDE EXPEDIENTE [PV PTB PSD PSDB DEM 
PT PSB PMDB]. Havendo acordo de lideranças, todas as bancadas declinam do uso da 
palavra no Grande Expediente da presente sessão. Às 19:00h, passa-se à ORDEM DO 
DIA, com a presença dos Vereadores Ailton José de Lima (Ailton Lima), Francisco Alberto 
(Alemão do Cruzado), Evilásio Santana Santos (Bahia), Claudio Malatesta (Claudio 
Malatesta), Gilberto Wachtler (Gilberto Wachtler – do Primavera), Antonio de Jesus 
Barbosa (Toninho de Jesus), Israel Zekcer (Dr. Israel Zekcer), Marcos Cortez (Marcos 
Cortez) e Tiago Nogueira (Tiago Nogueira). ITEM 1º - PRIMEIRA discussão adiada e 
votação do PROJETO DE LEI CM 02/11, protocolo 000524, de autoria do Vereador 
Paulinho Serra, que visa a denominar de “Dr. Newton da Costa Brandão” o Centro Cívico 
de Santo André localizado na Praça IV Centenário, s/n, no Centro de Santo André.  
Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Educação. PROCESSO N. 38/11 - 
quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima 
(Ailton Lima)] ITEM 2º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 
37/11, protocolo 012247, encaminhado pelo Executivo Municipal, que altera a Lei nº 
8.437, de 28 de novembro de 2002, que cria o Conselho Municipal de Representantes da 
Subprefeitura de Paranapiacaba e Parque Andreense. Pendente de parecer da Comissão 
de Justiça. Encaminhada Mensagem Aditiva, protocolo 002286. PROCESSO N. 2.128/02 
- quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima 
(Ailton Lima)] ITEM 3º - Discussão adiada e votação do PROJETO DE DECRETO 
LEGISLATIVO 12/11, protocolo 014061, apresentado pelo Vereador Sargento Juliano, 
que visa a conceder o título de cidadão honorário do município de Santo André ao 
Ilustríssimo Senhor Antonio Barroso Loiola. As Comissões de Justiça e de Educação 
apresentaram Parecer n. 02/12 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 2.111/11 - 
quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima 
(Ailton Lima)] ITEM 4º - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 
120/11, protocolo 015684, de autoria de diversos Vereadores, que visa a denominar de 
“Fausto Polesi” o Salão de Exposições do teatro Municipal de Santo André, localizado na 
Praça IV Centenário s/n, no Centro de Santo André.  Pendente de parecer da Comissão 
de Justiça. PROCESSO N. 1.631/11 - quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a 
pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] ITEM 5º - PRIMEIRA discussão e 
votação do PROJETO DE LEI CM 121/11, protocolo 015685, de autoria de Diversos 
Vereadores, que visa a denominar de “Dr. Newton da Costa Brandão” o Centro Hospitalar 
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localizado na Avenida João Ramalho, n. 326, no Centro de Santo André. A Comissão de 
Justiça apresentou Parecer n. 21/12 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 38/11 
- quorum: m.s. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima 
(Ailton Lima)] ITEM 6º - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 
122/11, protocolo 015687, de autoria do Vereador José Montoro Filho e Outros, que 
dispõe sobre a extensão da Rua Professora Odila Bento, Jardim Santa Cristina. Pendente 
de parecer das Comissões de Justiça e de Desenvolvimento Urbano. Apresentada 
Emenda Modificativa, protocolo 000714. PROCESSO N. 2.273/11 - quorum: m.s. 
[ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] 
ITEM 7º - Discussão e votação do PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO 01/12, 
protocolo 001334, apresentado pelo Vereador Dr. José Ricardo, que visa conceder o título 
de cidadão honorário do município de Santo André ao Senhor Raul Gil. As Comissões de 
Justiça e de Educação apresentaram Parecer n. 06/12 opinando pela sua aprovação. 
PROCESSO N. 220/12 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)] ITEM 8º - Discussão e votação do PROJETO 
DE DECRETO LEGISLATIVO 03/12, protocolo 002278, apresentado pelo Vereador Luiz 
Carlos Pinheiro, que visa conceder o Título de Cidadão Honorário do Município de Santo 
André ao Senhor Amauri Chincho dos Santos. As Comissões de Justiça e de Educação 
apresentaram Parecer n. 07/12 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 349/12 - 
quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Ailton José de Lima 
(Ailton Lima)]. Adiados, por uma sessão, os requerimentos lidos no Pequeno Expediente, 
a pedido do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima). Nada mais havendo a tratar, o 
Presidente Israel Zekcer (Dr. Israel Zekcer) declara encerrada a presente sessão às 
dezenove horas e um minuto. Eu, Adriana Montealto Carneiro, Assistente de 
Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que lida e achada conforme, segue assinada 
pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser aprovada na sessão ordinária 
subseqüente a esta. 
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